



GRUPO BIMBO

Vehículos y Medio Ambiente

Acciones de Grupo Bimbo para el cuidado del medio ambiente

POR RODOLFO ÁLVAREZ



Gerente Global de vehículos en Grupo Bimbo

En Grupo Bimbo, ser sustentable y cuidar el medio ambiente es parte de nuestro ADN desde su fundación. Hace un par de años, renovamos nuestra estrategia de sustentabilidad alineada a de nuestro propósito "Alimentamos un Mundo Mejor". Esta estrategia se basa en tres pilares:

Para ti: el cual se centra en promover dietas planetarias con diversidad nutricional.

Para la vida: Nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida de todas las personas con las que nos relacionamos, desde nuestros proveedores y comunidades hasta nuestros colaboradores.

Para la Naturaleza: Este pilar incluye iniciativas para proteger y regenerar los sistemas naturales.

Dentro de "Para la Naturaleza", tenemos tres iniciativas principales:

Cero desperdicios: Promovemos la economía circular y reducimos los desperdicios a lo largo de nuestra cadena de valor mediante el uso de empaques sustentables, operaciones eficientes y la reducción del desperdicio de alimentos y agua.

Agricultura regenerativa: Fomentamos prácticas responsables en nuestra cadena de valor para mejorar la salud de los suelos y lograr que nuestros productos sean sostenibles desde su origen.

Cero emisiones netas de carbono: Nos comprometemos a ser una empresa cero emisiones netas de carbono para el año 2050, siguiendo el marco de la Iniciativa *Science Based Targets*.

Grupo Bimbo es pionero en movilidad sustentable y como parte de nuestra hoja de ruta para lograr ser cero emisiones de carbono para el 2050, estamos trabajando en la mitigación, incluyendo aquellas generadas por nuestra flota de vehículos. Hemos estado renovando gradualmente unidades de combustible fósil a vehículos que utilizan nuevas tecnologías, como vehículos eléctricos alimentados por energía limpia o combustibles alternos.

En la actualidad, estamos alcanzando más de 5,000 vehículos a nivel global que operan con tecnologías alternativas, de los cuales 2,400 son eléctricos. Recientemente anunciamos la adquisición de 1,001 vehículos eléctricos de reparto, 500 para la distribución de productos Bimbo y 501 para la distribución de productos Barcel que evitan la emisión de más de 5,000 toneladas de CO₂ al año, equivalente a plantar y mantener 200,000 árboles. Así, Grupo Bimbo es la compañía con la flotilla eléctrica más grande de América Latina.

Estos vehículos de reparto eléctricos han sido desarrollados por jóvenes ingenieros mexicanos que colaboran en Moldex, subsidiaria de Grupo Bimbo

que ensambla vehículos eléctricos de reparto desde 2013. Estos vehículos que se están incorporando, son la cuarta generación, mejorando entre otras cosas, autonomía y capacidad de carga.

Además, Grupo Bimbo cuenta con centros de venta ecológicos, donde lleva a cabo iniciativas para el cuidado del medio ambiente, como sistemas de captación de agua de lluvia para el lavado de vehículos y uso en sanitarios, implementación de muros verdes e iluminación natural, así como la instalación de paneles solares que generan energía renovable. Estos completan el ciclo al cargar nuestros vehículos eléctricos con energía limpia y sostenible. ●